

Die **Vorsitzende** begrüßte im Namen des Jugendhilfeausschusses ganz herzlich Frau Conrad-Meding und Frau Herwartz, die über ihre Arbeit als Familienhebammen für das Kreisjugendamt berichteten. Die PowerPoint-Präsentation ist als **Anlage 1** der Niederschrift beigefügt. Fragen der Mitglieder des Jugendhilfeausschusses wurden umfangreich beantwortet. Auf Bitte der **Abg. Männig** berichtet die Verwaltung des Kreisjugendamtes zur Niederschrift, dass die Stadtjugendämter im Rhein-Sieg-Kreis in konkreten Einzelfällen Familienhebammen teils im Rahmen von Hilfen zur Erziehung, teils im Rahmen der Frühen Hilfen einsetzen. In Hennef und Siegburg läuft ein entsprechender Planungsprozess. Die **Vorsitzende** dankte den beiden Damen für die interessanten Ausführungen und wünschte ihnen für die zukünftige Arbeit gutes Gelingen.